
 

 

REQUERIMENTO Nº   77  /12 
De Informações 

 

“Quanto à falta de calçada em trecho 
entre a Rua Tupis e a Estrada de Cillo 
na margem esquerda no sentido à 
faculdade”. 

 
Considerando-se que, no dia 25 de Janeiro de 2012, este 

Vereador, atendendo às solicitações de moradores da região do Jardim São 
Francisco II e Santa Rita de Cássia, esteve na Rua Tupis, nas proximidades 
da curva que faz acesso à faculdade e ao Distrito Industrial II, podendo 
constatar a falta de calçamento em determinado trecho da via; 

  
Considerando-se que, no local, recentemente foi realizada a 

instalação de guard-rail, para a proteção dos pedestres que se utilizam do 
calçamento, porém, o pedestre que caminha no sentido à faixa de 
pedestres na Estrada de Cillo para acessar o Jardim Santa Rita de Cássia, 
necessita, logo após a curva, deixar a Rua Tupis e seguir pelo acostamento 
da Estrada de Cillo, pois, a calçada termina justamente onde há um 
aglomerado de mato altos e galhos de árvores, impossibilitando a passagem 
do pedestre pelo local assim como o guard-rail, impossibilita que o pedestre 
atravesse a Rua Tupis para atingir a calçada do outro lado da via, e;  

 
Considerando-se que, ao trafegar pelo acostamento, o risco de 

atropelamento torna-se iminente e são vários os relatos de pessoas 
atropeladas nesta área além do abuso de velocidade por parte dos 
motoristas. 

  
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe através do 
setores competentes envie à esta Casa as seguintes informações: 

 
1- É do conhecimento desta Administração a falta de calçada 

pública no local supramencionado? 
 

2- Caso seja do conhecimento, o que foi realizado até o momento 
para a solução deste problema? 

 
3- A Municipalidade, em meados do ano passado, tomou algumas 

providências para conter o número de atropelamentos e o excesso 
de velocidade dos motoristas no local, instalando faixa de 



 

 

pedestres, lombadas e guard-rail, porém, quedou-se inerte ante a 
situação da referida calçada. Na época em que as melhorias 
foram realizadas, foi cogitado pela Administração um possível 
prolongamento deste calçamento? 

 
4- Caso a pergunta acima seja respondida de maneira positiva. Foi 

realizada alguma ação no sentido de estender a calçada até a 
faixa de pedestres? 

 
5- Existe algum planejamento no sentido de sanar o problema 

enfrentado diariamente pelos pedestres? 
 

6- Caso o prolongamento seja realizado, qual o custo total que a 
obra traria aos cofres públicos? 

 
7- Qual o tempo estimado entre o início da obra e sua entrega, caso 

a mesma venha a ser realizada? 
 
8- Demais informações que julgar pertinente. 
 

                                                 
                         
          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de Janeiro 2012. 
 
 
 
 
 

Danilo Godoy 
PP 

-Vereador- 


